



## L'institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode a organisé une université d'été pour les représentants de l'Église catholique romaine



Une université d'été destinée aux représentants de l'Église catholique romaine a débuté à Moscou. Elle est organisée avec la bénédiction du métropolite Hilarion de Volokolamsk, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode et avec la participation du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens. Des prêtres et des laïcs catholiques venus d'Italie, de France, d'Espagne et de Roumanie, faisant leurs études dans les universités pontificales de Rome, y participent. Le prêtre Hyacinthe Destivelle, du Conseil pontifical pour la promotion de l'unité des chrétiens, est chargé de la coordination.

Des leçons de russe, des conférences données par des experts ecclésiastiques et laïcs figurent au programme de l'université d'été, ainsi que la visite des sanctuaires et des monuments historiques de Moscou et d'autres villes.

Le 30 août, un dîner d'accueil a été donné, au cours duquel Miguel Palacio, de l'Institut des Hautes Études a parlé aux représentants de l'Église catholique des objectifs de l'Institut et des projets en cours.

Le 31 août, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, est intervenu devant le groupe. Après avoir chaleureusement salué ses auditeurs, le père Philarète a fait l'historique du DREE, parlé des différents présidents de cette institution synodale et du travail de celle-ci. Le vice-président du DREE s'est arrêté plus longuement au dialogue orthodoxe-catholique : « A l'heure actuelle, les orientations prioritaires de la coopération entre le Patriarcat de Moscou et le Saint-Siège sont la défense des chrétiens dans différentes parties du monde, principalement au Proche Orient, ainsi que la défense des valeurs morales traditionnelles » a souligné l'archimandrite Philarète.

Au nom du groupe, le père Hyacinthe Destivelle a remercié le père Philarète de son intéressante intervention.

Ensuite, le hiéromoine Stéphane (Igoumnov), secrétaire du DREE aux relations interchrétiennes, a prononcé devant les auditeurs de l'Université d'été une conférence sur l'état actuel des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Église catholique romaine.

La suite du programme comprenait une visite du monastère Saint-Daniel. Le soir, le groupe a effectué une promenade dans le centre de Moscou.

L'université d'été pour les représentants de l'Église catholique romaine se poursuivra jusqu'au 13 septembre.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50196/>